

Mittagsverpflegung CEG, Stellungnahme Büro für Chancengleichheit und Vielfalt, Bereich Inklusion der Stadt Erlangen

- I. Das Büro für Chancengleichheit und Vielfalt, Bereich Inklusion, möchte zum Projekt zur Mittagsverpflegung am CEG kurz Stellung nehmen. Aus inklusiver Sicht ist es ein durchaus unterstützenswertes Projekt. Hier werden bereits junge Menschen mit dem Gedanken der Inklusion ganz selbstverständlich vertraut gemacht, indem sie von Menschen mit und ohne Behinderung bewirtet werden. Daneben gab es in der Vergangenheit auch weitere Kooperationen zwischen dem CEG und Access, die die Inklusion in der Schule etablierten. Die in der Stellungnahme und im vorliegenden Protokoll der Kooperationspartner genannten Maßnahmen werden vermutlich dazu beitragen, dass die Anzahl verkaufter Essensportionen sich erhöht. Da alle Kooperationspartner an einer Weiterführung des Projektes interessiert sind, würde das Büro für Chancengleichheit und Vielfalt es begrüßen, wenn eine Unterstützung möglich gemacht werden könnte.
- II. Als Anlage für den Bildungsausschuss am 06.10.2016
- III. Zum Vorgang

13-3:

C. Basara